

# Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR

Director Propietario  
**EMILIO CORREA URIBE**  
Se edita en la Tipografía  
"Variedades". Talleres propios.  
Teléfono 2-6-6

# EL DIARIO

Administrador  
**JUAN HURTADO C.**  
Rgdo. para curso libre de por-  
te en el servicio postal inter-  
ior. Licencia N° 98 de 4 de  
junio de 1935  
Calle 18. Carreras 8°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, SABADO 19 DE OCTUBRE DE 1935

NUMERO

2017

— AÑO VII

## La sensacional tragedia de anoche en la carrera novena

**Don Antonio Velásquez U., fue muerto de un certero disparo de revólver. — Una noche de jolgorio que termina sangrientamente. — La madrugada fatídica. — La autopsia al cadáver y el entierro.**

### UN SANGRIENTO

drama de esos que cada vez que se suceden dejan en el ánimo una más grande sensación de inquietud, por la clase de personas que intervienen en ellos, fue el sucedido esta mañana más o menos a las 4, en una casa cantina de la carrera 9ª, entre calles 11 y 12, habitada por su propietaria llamada Inés Gutiérrez. De los detalles que han recogido nuestros cronistas callejeros, todos incompletos naturalmente, hemos sacado por conclusión que en un instante de arrebato, motivado quizá por riñas anteriores y por choques frecuentes, dicen algunos que la señora Gutiérrez disparó una pistola calibre 25 contra el señor Antonio Velásquez U., un bailarín muy distinguido, perteneciente a familias muy honorables de nuestra sociedad y a quien dejó mortalmente herido.

### ES HECHO PUBLICO

que los dos protagonistas de este doloroso suceso, son íntimos amigos de vieja data y que por muchos años cultivaron relaciones informales que en los últimos días tomaron diferente giro, siendo la ruptura causa continua de choques fuertes entre la Gutiérrez y el señor Velásquez. Anoche tras de un largo proceso de libaciones y como hecho posterior a una nueva escena de reprimendas y reclamos, el señor Velásquez fue victimado de un balazo, que hubo de localizarse en la tetilla izquierda, encima del corazón.

### MUERE VELASQUEZ

El señor Velásquez después de herido se desplomó pesadamente en el sitio donde recibió el balazo y de allí sus amigos le recogieron y trasladaron al Hospital San Jorge, en donde llegó aún con vida, pero ya en los estertores agónicos y colocado en la mesa de operaciones, pocos instantes después falleció en medio de la consternación y de la estupefacción de quienes le auxiliaron minutos antes, en las a-

gonias de la muerte. La mencionada Gutiérrez fue trasladada a la cárcel y con ella cuatro personas más y puestas a órdenes de la Inspección de Permanencia, oficina que conoció del asunto, que hizo las primeras diligencias y que en el día de hoy a las ocho de la mañana, el sumario respectivo al Inspector 19 Municipal.

### UN RATO DE JOLGORIO

Amigos íntimos del malogrado caballero, señor Velásquez, nos informaron esta mañana, que don Antonio estuvo anoche durante varias horas recorriendo en automóvil — en el número 0.85, manejado por Carlos Mejía — algunos sitios de farra y diversión, como "Turín", "Mi Casa", la Cumbrera etc., y que a eso de la 1 de la mañana se dirigió a casa de la mencionada Gutiérrez, en donde esta se encontraba en reunión con varias amigas y con algunos individuos, que libaban abundantemente. No es posible conocer el detalle cierto de lo ocurrido entre la 1 de la mañana y las tres y media, hora de la tragedia, porque eso pertenece a la natural reserva del sumario, pero entendemos que ya las autoridades están en posesión de muchos detalles que harán claro el asunto.

### NUESTRO PESAME

Queremos dejar constancia del dolor que nos produce este trágico suceso en el cual ha perdido la vida un ciudadano trabajador, honorable y activo, en plena juventud y cuando un más próspero destino podría abrirsele hacia el futuro. Su familia, muy distinguida y muy digna de respeto, debe saber que hacemos nuestra su honda pena y que le estamos acompañando en esta hora amarga de su vida.

### AUTOPSIA Y ENTIERRO

El doctor Emilio Trujillo, médico legista, practicó esta ma-

## El Gobierno aprobó esta tarde el empréstito de cien mil pesos oro destinados a la ciudad de Pereira. Nuevo Gobernador del Valle. Varios

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO, ESPECIAL Y DIRECTO.

Del Corresponsal Charria Tovar.

Bogotá 19. (Hora de introducción las 15.)

DIARIO — Pereira.

— Fue nombrado nuevo Gobernador del Valle el doctor Tulio Enrique Tascón Aplaudidísimo el nombramiento. Tascón declaró que aceptaba y que seguiría pronto a ocupar el puesto y que pondrá todo el interés en unir el partido liberal, a la vez que dará garantías al adversario.

— El doctor Echandía declaró ahora en el Senado que el señor Gobernador del Huila, Velasco Cabrera, se ha-

ñana la diligencia de autopsia en el cadáver del señor Velásquez y de esta se desprende que el balazo le atravesó la vena aorta, muriendo Velásquez a consecuencia de la hemorragia y siendo su fallecimiento cosa de un cuarto de hora, después de herido. Su entierro tuvo lugar esta tarde y a él concurrieron numerosos amigos del extinto y de su respetable familia.

Cronista.

dirigido a los obispos pidiéndoles la reconvencción del clero huilense, que se ha dedicado a atacar al gobierno y a combatir la reforma constitucional. Dice que él mismo prohija la reforma constitucional por medio de la cual se prohíbe la intervención del clero en la política y que espera que el nuevo concordato tendrá cláusulas que hagan lo mismo, prohibición en forma más definitiva.

— La Cámara terminó el debate sobre nuevos impuestos sobre exceso en las utilidades y en el patrimonio y aprobó un crédito extraordinario destinado a la reorganización de la policía.

— El Maestro Sanín Cano fue recibido solemnemente en la Academia de la lengua. Ha recibido grandes elogios.

— La superintendencia bancaria restablecerá pronto las sociedades anónimas.

— El lunes próximo se reunirá la convención conservadora. El doctor Laureano Gómez presentará su renuncia protocolaria. Los derechistas esperan hacer un gran debate oponiéndose a Laureano y a Uribe Cualla.

— El doctor Irurita y otros representantes pidieron a la comisión de presupuestos que incluyera las partidas

## Noticias de todo el país. Especiales para «El Diario» de Pereira.

— Han empezado a llegar a Bogotá los delegados a la próxima Convención Conservadora que se reunirá en la capital. Entre ellos recordamos a los siguientes: Doctores Abel Carbonell y Dugand, por el Atlántico, Ignacio Rengifo y Primitivo Crespo, por el Valle, Alfonso Medina, por el Huila, Juan Cristóbal Martínez, José Antonio Escandón y Noriega, por Santander del Sur y José Domingo Rojas por el Cauca. Los de Antioquia se excusaron y vendrán los suplentes.

— El Ministro de Guerra, Dr. Hernández Bustos, vino muy bien impresionado de las maniobras navales de la escuadra de Cartagena. El ministro y su comitiva fueron atendidos a bordo del buque "Caldas".

— Llegó de Santa Marta el Dr. Ramón Goenaga, delegado conservador a la próxima convención nacional de ese partido.

— La señorita Senabria Oliveros, dice que en Santa Marta fue operada por los "médicos invisibles" que actúan desde Méjico. Parece que la señorita Oliveros está sufriendo una bárbara alucinación.

— El Capitán Marco Sierra Pertuz, está siendo sometido en Bucaramanga a un consejo de Guerra, por faltas contra la disciplina.

— De Bucaramanga dicen que no son solamente Juancé y Agustín Noriega los candida-

correspondientes a los honores para Herrera y Uribe Urbé.

— El Poder Ejecutivo aprobó el empréstito contratado por la ciudad de Pereira con el Banco Central, por la suma de cien mil pesos destinados a la planta de purificación de aguas.

Luis Charria.  
Corresponsal

os a la convención, sin que también es José A. Escandón, pues que Juancé fue electo por la Provincia del Socorro.

— Procedente de Ibagué, llegó a Bogotá a ocupar su curul en el Senado el principal por el Cauca Dr. Francisco José Chau.

— De Neira comunican que el clero ha iniciado la guerra santa contra los elementos educacionistas. Últimamente se han registrado escenas de tanto barbarismo como la incineración de los libros y textos enviados por la misión de cultura aldeana y el daño de las granjas escolares. En Concepción el Párroco impide pararse en la puerta de las escuelas que los niños entren a éstas.

— El Ilustrísimo señor Dr. Maximiliano Crespo, Arzobispo de Popayán, ha sido nombrado por el Primado, representante de Colombia en el Congreso Eucarístico de Lima.

— En Pamplona se constituyó una "cadena controlada" de la prosperidad hecha con acciones de las congregaciones religiosas, de los sacerdotes vicarios etc., con cuotas de tres pesos con cincuenta centavos. Cundió el entusiasmo y muchos se creyeron ricos. Pero parece que el dinero se extravió y que fue a engrosar al fondo conservador. Cerca de mil afiliados fueron estafados. Exacerbación enorme reina.

Dr. Jaime Mejía  
(De Salamina)



Visto por S. A.

## "EL TIEMPO"

Si quiere usted viajar seguro a Armenia, ocupe el carro de «El Tiempo». Sale todos los días a las 4 de la tarde.

PEREIRA:

Oficina: Plaza de Bolívar, Teléfono 9261

CARLOS VARGAS CANO.

Pintura de calidad! A prueba de sol.

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Teléfono 800



# Jabón BARRANQUILLA

El mejor de los jabones. Conserve su ropa lavándola con este jabón.

De venta en los principales almacenes.  
Al por mayor.  
De esta ciudad.

## Sábados literarios de 'El Diario'

Un poema vibrante y sentido en honor de la tierra antioqueña

### La montaña gloriosa

Por Ricardo Nieto

I

Fui a la montaña.

Y la montaña era un monumento de pasión, Ardía de luz, de amor, de paz y de armonía.

Y una mujer surgió de aquella hoguera: y en sus manos flotaba una bandera y el iris de la gloria la envolvía!

Un ropaje de luz ceñía sus flancos y al impulso del viento se entreabría dejando contemplar sus senos blancos llenos de leche y miel....

—Dime quién eres, Oh, tú que surges noble y seductora, Minerva o Pallas, Afrodita o Ceres, que has nacido del cáliz de la aurora más hermosa que todas las mujeres?

—ANTIOQUIA!—dijo, y sonrió. Sus labios eran panal de efervios y de aromas que al nardo y al jazmín daban agravios. Cruzó el cielo una banda de palomas, se oyó el rumor de mística querrela, se incendiaron los valles y las lomas, y en el azul se despartó una estrella!

—Soy la madre fecunda de todo lo que ves Amaneció. Y tras la altiva sierra el rosal de la aurora se encendió, y era un inmenso corazón la tierra!

Por los agrios caminos, por los rudos senderos, por en medio de zarzas y de espinas, atravesando légamos y esteros, mordidos por la racha, con fe en las almas y en su propia suerte, iban los hombres de la raza fuerte con sólo un arma varonil: el hacha.

Escalaban las cumbres, atravesaban ríos, trepaban a los torvos farallones, dominaban los páramos sombríos.... Y en sus bocas brotaban las canciones!

—Y con ellos—delante iba la estrella de Belén que guía al pobre caminante hacia el Portal donde florece el día. Y la mula y el buey que un día distante calentaron a Cristo con su aliento en el pobre pesebre de Judas, iban con los patriarcas antioqueños, como el símbolo santo de su idea y el cristal tembloroso de sus sueños!

La montaña cruzó como la fiera entre la red de un bos, se doblaban los árboles gigantes, el torrente cruzaba la cañon, y lo que era antes selva dormida o colcaal maraña, se transformaba en virginal plantío cercando entre sus flores la cabaña que se miraba en el cristal del río.

Y Dios estaba allí. Porque Dios se halla en el árbol fecundo, en el espeso bosque en que audaz el huracán estalla, y en la flor que se entreabre como un beso. Y en el mar, y el abismo, y el atajo, y también en los campos de batalla cuando luchan las armas del trabajo!

Oh, nobles gladiadores, Oh, fervidos atletas, sois vosotros creadores —sois también poetas! Y al veros en la abrupta cordillera que habéis vencido en vuestra lucha fiera reposar a los últimos fulgores del sol que cruza un cielo de zafiro, me parece que miro descansar de su vuelo a los condores!



RICARDO NIETO

II

El oro, el oro, el oro.... Oh, maestro Darío, que cantaste la fiebre del tesoro de ese metal sombrío, de ese metal sonoro, pero a veces cual gota de rocío, y negro a veces cual pantano inmundado: el oro, el oro, el oro, que hace al nombrarlo estramecer el mundo, se encuentra de la tierra en las entrañas, y para hacer que el sol brille en su disco, es menester bajar al fondo oscuro de la mina cubierta por el riego y hacerla abrir al mágico conjuro, del brazo hercúleo y de la pica fiera que hace saltar la formidable roca y abrirse la cantera como si fuera del dolor la boca!

Enjutos—con los ojos encendidos van los mineros con la pica al hombro al despertar las aves en sus nidos. El sol brilla en las cumbres. Todo canta en esta hora feliz de la floresta, hay arrullos de amor en la garganta y hay en el corazón sonos de oquestas.

De repente.... la noche, la oscuridad, la sombra misteriosa, el abismo que muere, la sima tenebrosa que en las entrañas del dolor se pierde.... Los negros agujeros se han tragado en silencio a los mineros que volverán ataso, muchos tal vez con las arterias rotas, a contemplar en su doliente ocaso, el mineral que les costó la vida transformado en el cetro de un tirano, o en la moneda páfida, homicida, que pac y amor les secuestró en la mano!

Pero el oro es también, oh maravilla! luz y piedad, y redención, consuelo: en las custodias tembloroso brilla como brillan las lámparas del cielo. Luce en las manos della novia blanca, pone su luz sobre el dormán guerrero, y aplausos nobles en la lid arranca hecho flor en la capa del torero.

Y como mata, cres, y enjuga el llanto de los tristes ojos, como un Mago en la vida se pasea convirtiendo en jazmines los abrojos. Cantemos a la tierra prodigiosa que extrae el oro del peñón oscuro, y que luego con mano generosa a todas partes con amor lo envía para que sirva tembloroso y puro a encerrar la sagrada Eucaristía!

Hostia blanca, más blanca, más hermosa que la alondra, que el lirio y que la nieve.... Cómo te alzas gentil y luminosa sobre este pueblo que a tus pies se mueve! Porque Cristo está en Ti, los pies clavados.

los ojos dulces y los labios yertos, si están sus brazos para el Mal cerrados, en cambio están para el amor abiertos!

Cristo es amor, y redención, ternura, caridad, y perdón, y anhelo santo: se oye su voz entre la selva oscura humedecida de piedad y llanto. Y cuando el hombre en su maldad lo olvida, y va flotando entre el turbión sombrío. El que ofrendó por nuestro bien la vida, solo tiene una voz:

—Pobre hijo mío!

Y como muestra de su amor inmenso quiso quedar entre nosotros vivo y encerrado en la cárcel de un sagrario, en donde está en su Cruz como aquel día en que alzando los ojos, se moría sobre el trágico monte del Calvario!

Loor a la Sagrada Eucaristía!

III

En el pico más alto de la sierra que finge una cúpula enorme de balasto, o la faz carcomida de una esfinge: en la roca desnuda, virgen de toda huella, entre la soledad rugosa y muda de la tierra, escondido, tembloroso y gentil como una estrella, ha mucho tiempo que se mece un nido.

Es un nido de águilas: un nido en cuyo seno milagroso y fuerte los poluelos del águila han nacido para retar con su altivez la muerte. Entraron por la puerta de la Historia y ésta a la Patria con orgullo enseña, posados en los plintos de la gloria, a los hijos del águila antioqueña!

Este que pasa en su corcel de guerra y cuya voz entre el combate escucho como un clarín que estremeció la tierra es el Héroe grandioso de Ayscuelco. Y el otro inmenso, como inmensa idea es un volcán de pensamientos: Zea. Y aquel adolescente por cuya muerte nuestra Patria llora y llorará por siempre eternamente, al recibir la bala entre la frente, voló al azul y se tornó en aurora.

Una toga romana un perfil aquilino, ojos oscuros, suavidad de liana mas en el fondo rectitud de acero para atar a sus plantas el Destino y en la guerra y en la paz ser el primero. —Quién eres, di,—lo interrogué un instante... —Muerto, reposo, mi memoria vive Y del sepulcro se elevó triunfante con un halo de luz URIBE URIBE!

Una barba de apóstol. Unos ojos como el agua, purísimos, serenos, llenos de unción y místicos cariños, para mirar los ojos de los buenos, para besar las frentes de los niños. URIBE ANGEL, el santo. fué el pastor que con alma enternecida hizo llegar bajo su dulce manto a los naufragos tristes de la vida!

Y hé aquí que un hombre llega... al nombrarlo perfúmease mis labios con la savia silvestre de la vega. Es sabio entre los sabios, otro como él mis ojos nunca han visto: es Suárez.—el egregio, el sublime cantor de Jesucristo.

Nadie como él cantó..... Si él era un canto para Dios y la Patria en sus altares. ¿qué va a decir la gota temblorosa ante el hondo rugido de los mares?

Pasa a la 59

A los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán"  
Baldosas de Vidrio  
Azulejos de Porcelana  
Baldosas de Cemento  
Cerámica para pisos

Hierro para Construcción  
Zinc liso y corrugado  
Cemento blanco  
Inodoros, bañeras, labaplatos etc.  
Tubería negra

SIMON VELASCO.  
PEREIRA.



**La Sociedad de Mejoras de Pereira y la Biblioteca Municipal "Ramón Correa".**

Se preparan sesionales audiencias

**El crimen del "Rhin" en estrados**

Octubre, 17 de 1935.

Señor Don Emilio Correa Uribe. EL DIARIO.

Pre sente.

Muy distinguido señor y amigo.

El Editorial de su prestigioso DIARIO del día lunes 14 de los corrientes tiene tan grandes significados para el engrandecimiento futuro de nuestra ciudad, para la afirmación categórica de su cultura amplia y civilizada que en manera alguna podría pasarse en silencio, so pena de ir en pugna abierta no sólo contra la más meritoria obra que obliga a todos los pereiranos, sino también contra muy caros sentimientos personales.

El desprendimiento generoso que la familia del PATRICIO hace hoy en beneficio de la ciudad, tiene toda la trascendencia de los acontecimientos que marcan rumbo definitivo en la vida innumerable de los pueblos. La Biblioteca Municipal se creará así sobre la solidez de una virtud cívica ancestral e indestructible.

Me cabe la honra de decirlo así en mi carácter de Secretario de la Sociedad de Mejoras de Pereira y de significarle mi admiración por el noble sacrificio que implica la donación que Uds. hacen de la Biblioteca particular del Dr. Ramón Correa [g.e.p.d.] para la creación de la Municipal; en la misma forma prometo a usted no omitir sacrificio alguno, dentro y fuera de la Sociedad, para lograr el más pronto y brillante éxito de la empresa. Si usted considera el caso de abrir una suscripción popular, a nombre de la Sociedad de Mejoras de Pereira a tal fin, sírvase publicar con la lista que adjunto, anotando a mi nombre el pequeño aporte de cinco pesos.

Siempre con gusto soy de Ud., en nombre propio y de la Sociedad de Mejoras de Pereira.

Antonio Maya C. Srío.

[Adjunto lista suscripción para la creación de la BIBLIOTECA MUNICIPAL].

Sociedad de Mejoras de Pereira.

Suscripción para la creación de la Biblioteca.

- Dr. Carlos Drews \$ 5.00
- Dr. Guillermo Angel Ramírez 5.00
- Dr. J. M. Rodríguez 5.00
- Dn. Jorge Gregori 2.00
- Dn. Carlos Restrepo Olano 5.00
- Dn Antonio Maya C. 5.00



Gonzalo Vallejo

**Don Gonzalo Vallejo R. Alcalde nombrado ayer. No acepta el cargo**

Sabedores en la mañana de hoy de que el señor don Gonzalo Vallejo R. había sido nombrado alcalde de esta ciudad, en reemplazo del actual doctor Guillermo Angel R., quien se retira para ocupar el cargo de juez Superior, nos pusimos al habla con el distinguido caballero nombrado:  
—Díganos, don Gonzalo: aceptó la designación?  
—En este preciso instante me dirijo telegráficamente al señor gobernador y a su secretario



Cristóbal Betancur Teniente del Resguardo

El lunes 21 venidero se dará principio en el Juzgado Superior de esta ciudad a las audiencias en el célebre

**Obras. — Ofrecimientos.**

- Dr. A. Valencia Arhoda Varias.
- Dr. Ochoa Gutiérrez Varias.
- Dn. Ignacio Buitrago 1 Obra.
- Dr. Jorge Roa Martínez, desde tiempo atrás tiene ofrecido a la Sociedad un lote de Obras y Revistas de selección.
- Dr. Salazar y Salazar 1 Obra.

**NOMBRAMIENTOS**

Ayudante de Jefe de Estación del Ferrocarril de Caldas, y expendedor de tickets de la misma, ha sido nombrado nuestro apreciado amigo y copartidario, señor don Juan de la Rosa Duque. Felicitamos al señor Gerente por el acertado nombramiento que ha hecho, ya que el señor Duque es un correcto caballero, y de reconocida competencia para el desempeño del oficio que se le ha señalado.

El secretario de gobierno, manifestando les la imposibilidad de entrar a desempeñar tal designación, pues que para mí es difícilísimo abandonar mis negocios particulares.

Lamentamos muy de veras que el distinguido caballero no pueda aceptar esa designación, ya que su nombramiento había sido muy bien recibido en todos los círculos sociales y políticos

proceso de la tragedia de «El Rhin» que tanta polvareda levantó a raíz de los acontecimientos, por allá en noviembre del año pasado, cuando unos empleados de la Renta en ejercicio de sus funciones, llegaron a practicar requisas a una casa de campesinos, previo denuncia de que allí se destilaba del bueno, y fueron recibidos hostilmente, trabándose singular batalla entre tres familiares y los contrabandistas a filo de peñilla y a revólver, quedando en aquel campo deagramante dos muertos y varios heridos, entre los atacantes y en estado agónico el teniente del resguardo don Cristóbal Betancourt.

La sensación que este proceso va a despertar entre el público y que «El Diario» relatará con todos sus detalles a medida que los acontecimientos se vayan desarrollando, nos dará para crónicas estupendas, porque en las arañas de la criminología estas audiencias marcarán un jalón que es para agitar la historia. De una parte están para sentarse en el banco de los acusados dos padres de familia, que cesantes en su oficio de tipografía el uno y de sastrería el otro, aguijoneados por la necesidad se tiraron por esas cabañas del Quindío a prestar el servicio duro, pero que les dejó un pan para sus hijos; y cinco muchachos honorables que vieron en fatídica hora quebrados sus anhelos nobles de hacer feliz la vejez de sus genitores.

De otra parte será analizada una familia numerosa, compuesta en su mayor parte de hombres que eran el temor de la ctmarea, por sus hazañas de matonería y que, con el padre a la cabeza, quisieron detener la se-



Godofredo Duque Celador



Eusebio Mejía Celador

ción de la autoridad con la boquilla de sus escopetas y el filo de sus machetes.

Los doctores MANUEL DE J. LUCIO y JOSE LUIS ECHEVERRI abogados de gran nombradía, serán los encargados de probar la irresponsabilidad de una muchachada que ante el pánico del asalto sufrido, emprendieron la huida cuatro de ellos y tres, acorralados estratégicamente tuvieron que presentar combate en defensa de sus vidas seriamente amenazadas.

Cabe aquí recordar la participación inaudita de un corresponsal quindiano quien transmitió a «La Esfera» un relato de la tragedia, más

SEÑORA:

Por agradable, por alimento que es para sus niños y por economía, consume usted únicamente las deliciosas pastas alimenticias marca

“EL GALLO”

Agencia:

ALMACEN PLAZA.

Teléfono 325.

Enviamos a domicilio.

—El señor Luis Obando fue nombrado nuevo alcalde de Pamplona.

—El señor Hernando Osorio fue nombrado Secretario de Gobierno de Santander del Sur. Se trata del ex prefecto de la provincia de Ocaña. Suena como posible Secretario de Hacienda del mismo departamento el señor Arturo Cogollo.

—Las «cadenas controladas» de Barranquilla han sido denunciadas en esa ciudad como una verdadera estafa.

—La policía de Barranquilla investiga el paradero de la señora Imera de Alvis, a quien se cree víctima de un secuestro y asesinato por parte de su propio marido, Hernán de Alvis, individuo de raza negra, de quien se asegura que la arrojó a un precipicio.

con espíritu folletinesco hizo de una fantasma calenturientos, que con el ánimo de investigar. La política que todo lo corrompe cuando se esgrime indelicadamente, hizo su agosto contra los empleados que se vieron envueltos súbitamente en un mar de tragedia, a quienes se les negó fianza por la mala atmósfera que les tendió, maliciosamente un corresponsal conservador.

Las columnas de este periódico informarán ampliamente a sus lectores el curso de las audiencias.

Cronista.

**Manuel Villegas**  
ALMACEN ELECTRICO  
Pereira.

El mayor surtido de materiales eléctricos.  
Los mejores precios del Departamento.  
VISITENOS.